

市民クラブ  
中山 大

## 公立小中学校における屋内運動場への空調設備の設置

問

国が令和17年度までの全国の屋内運動場への空調設置率の目標を95%と示す中で、令和6年9月現在の長崎県の設置率は0.4%で、全国で47番目となっている。子どもたちの「安全安心な教育環境の整備」の観点から、夏場の体育館等の熱中症発生リスクを低減するため、早急な事業化をお願いしたいが、どのような検討がなされているか。

答

小中学校の屋内運動場への空調設備の導入は重要な課題であると認識しており、猛暑による熱中症の影響等を考慮すると早急な対応が望ましいと考えている。本市では厳しい財政状況が続いているため、財政負担の軽減について整理するとともに、今後の財政状況などを考慮した上で、導入に向けての可能性について検討を進めていきたいたい。

自民創生  
柿田 正

## 「長崎を最後の被爆地とする誓いの火」の活用

問

オリンピック聖火から採火された「誓いの火」は、現在まで民間団体によって守り通され、様々な平和活動で活用されてきた。管理団体の会員の高齢化等により市が火の寄贈を受け、今後の管理を行っていく方針と聞いてくるが、これからどのように活用していくつもりか伺いたい。

答

管理団体である「長崎を最後の被爆地とする誓いの火灯火台建設委員会」から、「誓いの火」の種火及びその保存装置を長崎市に寄贈したいとの申し出があり、今年7月上旬を目途に寄贈を受ける方向で関係者と調整を進めている。その後の活用については、これまで行われていた団体等への分灯やイベントでの活用を継続するとともに、より多くの人に「誓いの火」を見てもらえるよう、積極的な活用を検討したい。

新政ミライ  
高橋 佳子

## こどもホームページのリニューアル

問

新しいホームページはトップページからのリンクボタンが分かりにくく、また、ページ内にイラストや写真が少ないなど、こどもたちの興味を引く工夫が不足していると感じるが、市はどのような考え方でリニューアルに取り組んだのか。

答

こどもたちに長崎市に興味をもつてもらうページを目指して、こどもホームページ専用のトップページを作成し、長崎市の自慢を紹介するコーナーなどへの誘導や、長崎市と関わりが深い写真や画像を積極的に活用するなどの見直しを図っているものの、現在、市民からも様々なご意見を頂いており、さらに改善する必要があると認識している。今後も、関係者と連携しながら、コンテンツの見直しを段階的に行うとともにこどもたちに利用してもらえるように周知に努めていく。

## 市政一般質問で一問一答方式を導入します

次回9月定例会から、従来の一括質問一括答弁方式に加え、一問一答方式を導入します。

一問一答方式では、議員が登壇して最初の一項目の質問を行った後、自席に戻り、執行部からの答弁を受けた後、二項目以降の質問を自席より行います。

## 議会を傍聴しませんか

本会議は市庁舎6階の傍聴受付へ、委員会は5階の議会事務局へお越しください。

議場には親子連れで傍聴できるスペースも設けています。



定例会・委員会の  
日程はこちらから  
ご覧いただけます▶

